

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nevers, le 29 novembre 2024

LA MAISON DES SPORTS DE NOUVEAU ACCESSIBLE AU PUBLIC

Après une importante inondation le 27 novembre, les experts sont venus contrôler la Maison des sports, avant de donner leur feu vert à la réouverture au public. Avec quelques restrictions pour le moment, l'équipement sera donc accessible à compter de ce 29 novembre.

Avec 1 500 m³ d'eau dans ses sous-sols, la Maison des Sports a subi une inondation importante, le 27 novembre, nécessitant l'intervention des équipes de secours. Toutes les activités ont été immédiatement suspendues, le temps d'évacuer l'eau, d'établir une première évaluation des dégâts et d'attendre le passage des experts. Ces derniers ont vérifié les locaux dès le 28 novembre et ont donné leur feu vert pour une réouverture au public en toute sécurité. Cependant, toutes activités ne pourront pas reprendre immédiatement dans les mêmes conditions.

La salle utilisée par les 350 licenciés du DOJO Nivernais reste impraticable pour le moment. Ses activités ont été transférées au complexe Jacky-Terreau, pour le mois de décembre. Les associations utilisatrices du DOJO Jacky-Terreau, par principe de solidarité inter-club, auront leurs activités transférées, suivant les mêmes créneaux au Château des Loges, salle des communs, à titre exceptionnel et pendant les trois premières semaines de décembre. Les tatamis du DOJO sont installés dans la salle de danse qui par conséquent ne peut pas être utilisée.

Enfin l'ascenseur PMR est en attente d'un dépannage suite à la coupure électrique. Les personnes à mobilité réduite peuvent toutefois accéder aux gradins via l'entrée du Boulevard Pierre-de-Coubertin.

Les élus et les équipes municipales restent mobilisés pour trouver des solutions alternatives permettant la continuité des activités

Contact Presse

Direction de la communication – redaction@agglo-nevers.fr